

Ehrenamtliche Gruppenleitungen für mehrere Mütter-Treffen im Hochtaunuskreis ab sofort gesucht.

Der Caritasverband für den Bezirk Hochtaunus ist auf der Suche nach neuen Gruppenleitungen, aktuell in Bad Homburg und Kronberg.

Wenn Sie ein einfühlsames Wesen besitzen, sich auf kleine und große Menschen einlassen können, gerne singen/spielen, kontaktfreudig sind und dazu noch eine Portion pädagogisches Geschick haben, dann sind Sie bei uns genau richtig!

Unsere Treffen sind für Schwangere und Mütter/Väter mit ihren Kindern bis zu drei Jahren. Ziel ist es, gemeinsam Zeit zu gestalten und unseren TeilnehmerInnen die Möglichkeit zu bieten, andere kennenzulernen, sich auszutauschen und dabei die ein oder andere neue Idee mit nach Hause zu nehmen. Immer wieder entstehen dadurch Freundschaften und stabile Netzwerke. Hilfreiche Tipps in puncto Fragen zur Entwicklung des Kindes, was tun, wenn das Kind schlecht schläft/zahnt oder die Ernährung umgestellt wird und vieles mehr beantwortet die Familienhebamme/Familien-Gesundheits-Kinder-Krankenpflegerin bei ihrem monatlichen Besuch. Bei Bedarf können Sie als Gruppenleitung an andere Dienste bzw. an soziale und finanzielle Hilfen vermitteln.

Selbstverständlich unterstützen wir Sie durch passgenaue (Online-)Schulungen und 1 - 2 Reflexionstreffen pro Jahr. Die Koordinatorin steht für Rückfragen und Organisatorisches jederzeit zur Verfügung.

Die Treffen finden wöchentlich an einem festgelegten Tag statt. Der Zeitaufwand für die Gruppenleitung beträgt ca. 3 Stunden.

Neugierig geworden? Melden Sie sich gerne per Mail oder telefonisch, damit ich Ihre Fragen beantworten und noch mehr über das Angebot erzählen kann! Ich freue mich!

Kontakt:

Andrea Beutner, Caritas Familienhilfe, Hessenring 119, 61348 Bad Homburg, Tel.: 06712-59760251, E-Mail: muetter-treff@caritas-hochtaunus.de